Message de Pâques 2024

J'ai entendu dire que...



DIOCÈSE DE HEARST-MOOSONEE Mgr Pierre-Olivier Tremblay OMI ÉVÊQUE

> Sylvie Vallée Économe

Fondé en 1973, l'Inter-Par rejoint des gens dans plus de 30 communautés à travers le nord de l'Ontario Rév. Sébastien Groleau, éditeur

Rév. Benedictus Mulenga, Directeur des

vocations religieuses et sacerdotales Rév. Hervé Sauvé

Vicaire épiscopal à la réconciliation Rév. Paul Awowole Vicaire épiscopal à la Baie James



diocesedehearst@gmail.com

www.hearstmoosonee.ca



Diocese Hearst Moosonee



pierreolivier.tremblay



Diocese Hearst Moosonee



CP 1330, Hearst, ON PoL 1No

705-362-4903

Dans le récit des disciples d'Emmaüs (Lc 24, 13-35), j'ai toujours été frappé par la manière dont les disciples racontent à Jésus ce qui s'est passé à Jérusalem. Tout est là! La vie de Jésus, ses discours, ses miracles, la Passion qu'il a vécue, sa mort. Ils disent même que des femmes leur ont dit que le tombeau est vide. Bref, ils sont très bien renseignés! Et pourtant, l'évangéliste nous dit que ces disciples marchaient tout tristes. Ils savaient très bien l'histoire du Christ, mais cela ne changeait rien dans leur cœur.

l'ai souvent l'impression que nous sommes comme ces deux disciples. Nous connaissons bien l'histoire de Jésus, l'histoire de Pâques. Et pourtant, nous ne sommes pas transformés par elle. C'est comme si on n'avait du Christ qu'une connaissance indirecte. Nos parents nous ont dit, certains professeurs nous ont parlés, des prêtres ou des religieuses nous ont partagés cette histoire... Mais voilà, on dirait que ça ne reste qu'une histoire ancienne, ou bien un beau rêve auquel on voudrait bien croire. Et le monde actuel ne nous rend pas la tâche plus facile. Pourquoi croire encore aujourd'hui nous demande-t-on? Pourquoi demeurer dans l'Église? Il nous faut, semble-t-il, des preuves pour croire.

Le temps de Pâques est une occasion pour chacun de nous de faire une expérience directe du Ressuscité. Comment? Comme des générations de gens avant nous et des millions le font encore aujourd'hui : en lisant ou écoutant le récit de la mort et résurrection de Jésus dans la Bible, en participant à des célébrations, en prenant des moments pour

prier et demeurer disponible à l'action de Dieu. Pour moi, le récit de Pâques est plus qu'une histoire ancienne, elle est la plus grande histoire du monde, et c'est une histoire dans laquelle je peux devenir présent moi-même, en devenant un acteur du récit, en allant moi-même, dans mon esprit, en visite au tombeau de Jésus et en constatant qu'il n'y est plus.

Dès que l'on se retrouve ensemble, que l'on prie ensemble, nos cœurs peuvent, comme ceux des disciples d'Emmaüs, devenir tout brulant pour l'action de l'Esprit. Je prie pour nous tous qui nous disons croyants et disciple de Jésus, je prie pour ceux et celles qui ne croient pas ou bien qui trouvent difficile de croire. Je prie pour que notre horizon humain puisse s'ouvrir à la Vie, qui est toujours plus forte que le mort et à la lumière qui brille plus fort que les ténèbres.

Dans cette époque actuelle qui semble décourageante à certains jours, l'espérance est nécessaire plus que jamais, pour continuer de croire, pour continuer de s'engager à rendre notre monde meilleur et pour le faire sans tout porter sur nos épaules, car nous ne sommes pas seuls.

Joyeuses Pâques à chacun et chacune d'entre vous. Que le Seigneur ressuscité vous réchauffe le cœur et vous redonne une joie nouvelle!

En toute communion dans l'Esprit,

₩ Pierre-Olivier Tremblay omi Évêque de Hearst-Moosonee